

Silvesterlauf in Emmerthal zum 39. Mal

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 31. Dezember 2014 um 09:12 Uhr

Wieder dabei: Teamwertung und optionale Zeitnahme beim Walking

Heute startet der Silvesterlauf in Emmerthal – das Sportereignis zum Jahresende

Mittwoch 31. Dezember 2014 - **Emmerthal (wbn)**. **Auch in diesem Jahr werden erwartungsgemäß wieder mehr als 600 Läuferinnen und Läufer bei einem der ältesten und traditionsreichsten Silvesterläufe Norddeutschlands an den Start gehen. Dabei werden sie wie gewohnt von vielen hunderten Zuschauern an den verschiedenen Strecken und besonders im Start- und Zielbereich angefeuert.**

Den sportlichen Startschuss geben die Bambinis um 13.10 Uhr auf der 300 m langen Strecke. Nach dem Zieleinlauf bekommen selbstverständlich auch die Kleinsten eine Kachel sowie eine Teilnahmeurkunde überreicht.

Fortsetzung von Seite 1

Um 13.30 Uhr gehen die Jugendlichen und Kinder über 2,25 km an den Start. Aus diesem Starterfeld wird auch traditionell der jüngste Teilnehmer gesucht, der einen Pokal erhält. Dieser wird wie in jedem Jahr von Hermann Kunze gestiftet

Der Wettkampfgedanke steht bei den Walkern im Hintergrund. Bei ihnen geht es um die Freude am Sport. Sie werden um 14.00 Uhr auf die Strecke entlang des Scharfenberges geschickt. Bei den Walkern besteht dieses Jahr wieder die Möglichkeit mit einem Zeitmesschip die Zeit erfassen zu lassen. Gegen eine kleine Extragebühr von 3,00 Euro erhalten alle Walkerinnen und Walker, die an der Zeitmessung teilgenommen haben, ebenfalls eine Urkunde während der Siegerehrung.

Silvesterlauf in Emmerthal zum 39. Mal

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 31. Dezember 2014 um 09:12 Uhr

Gegen 14.10 Uhr wird der Hauptlauf auf die 6,9 km lange Strecke geschickt. Damit sich die Läufer nicht auf der Strecke „verlaufen“, wird das Feld von einem Führungsmotorrad angeführt. Dieses Jahr testeten die Organisatoren eine verbesserte Streckenmarkierung. Jedem Lauf wird eine Farbe zugewiesen, so dass die Markierungspfeile eine eindeutige Zuordnung zur jeweiligen Strecke ermöglichen. Das Läuferfeld quert nach drei Kilometern schon einmal die Start- und Ziellinie, so dass die Zuschauer bereits nach knapp der Hälfte der Strecke einen Eindruck vom Renngeschehen bekommen. In den vergangenen Jahren war dadurch im Start- und Zielbereich fast die ganze Zeit des Laufes Rennaction zu beobachten.

Kaum hat der letzte Läufer die erste Runde durch Emmern absolviert und macht sich auf den Weg auf die zweite Schleife durch Kirchhosen, wird schon die Spitze des Feldes im Ziel erwartet. Somit können die Zuschauer die ganze Zeit ihre Läuferinnen und Läufer anfeuern und es wird keine Langeweile aufkommen. Beim Hauptlauf können sich dieses Jahr wieder Gruppen von 4 bis 7 Personen zusammenschließen und zusätzlich auch an der Teamwertung des 6,9 km langen Hauptlaufs teilnehmen. Dazu werden die vier schnellsten Zeiten des Teams zusammengerechnet, woraus sich die Gesamtzeit ergibt.

Für die ersten drei Teams warten Medaillen und Urkunden bei der Siegerehrung. Während der Siegerehrung werden wieder Geldpreise im Gesamtwert von 200 Euro unter allen Teilnehmern des Walkings, des Jugend- und des Hauptlaufs verlost. Dabei geht es nicht um das Laufergebnis.

„Wir werden wieder drei Gewinner während der Siegerehrung auslosen und die Preise in der Höhe von 40, 60 und 100 Euro überreichen. Dabei ist Anwesenheit Pflicht! Sollte der Läufer nicht anwesend sein, wird ein neuer Gewinner gezogen und erhält den Preis“, berichtet Pressesprecher Matthias Koch.

Kurzentschlossene Nachmelder können sich noch bis 45 Minuten vor dem jeweiligen Start ihre Startnummern sichern.